



風は海から

令和4年1月7日
令和3年度
横浜市立西富岡小学校
学校だより No.9

新たな目標を目指して

横浜市立西富岡小学校
校長 黒田 由希子

年が明け令和4年になりました。謹んで新春のお慶びを申し上げます。

令和4年は「寅年」です。干支は植物の生長に例えられていて、寅年は「芽の出たものが根や茎を伸ばして成長する年」「草木が強く大きく育ち始める時期」を表しているそうです。本校でも、子どもたち一人ひとりにしっかり向き合い、それぞれの個性が健やかに大きく育つように、教職員一同力を合わせて支援していきたいと考えています。



昨年を振り返ってみますと、年末に「新語・流行語大賞」の年間大賞に、エンゼルスの大谷翔平選手の投打「二刀流」での活躍をたたえる「リアル二刀流」「ショータイム」が輝いたというニュースがありました。大谷翔平選手はアメリカンリーグにおいて年間最優秀選手MVPに満票で選出されるなど大活躍でした。大谷選手という思い起こされるのが「目標達成シート」です。大谷選手は、花巻東高校時代に、監督から「目標達成シート」を作ることを進められました。まず、自分の夢であるプロ野球選手になるため「ドラフト指名を得る」という目標を定め、「目標達成シート」の真ん中に記入します。次に達成するために必要な課題を8つ書きます。さらにその8つの課題を達成するために必要な具体的方策を課題1つにつき8つ考えていくというものです。大谷選手が作ったそのシートを見ると、高校生とは思えない論理的な考え方で、現在メジャーリーグでこのような活躍をするのも納得しました。新しい年になり、子どもたちも新しい目標を立てたことと思います。大谷選手に習い、目標を達成するために何をするか、具体策を一つでも考えて実行できるとよいと思います。「漢字テストをがんばる」という目標には「毎日10回漢字練習をする」でもよいし、「友達と仲良く過ごす」という目標には「自分からあいさつをする」でもよいでしょう。思い描いている目標が目標のみに終わらせないように、目標に向かって一歩踏み出せるように、私たち教職員も子どもたちに具体的な助言をしていきたいと考えています。

新たな年が、保護者の皆様、地域の皆様にとって幸多く夢あふれる年となりますことをお祈りいたします。また、本校の教育活動にも引き続き、ご支援、ご協力いただけますよう、よろしくお願いいたします。